

Esperanza de vida del ser humano no superará los 125 años



La Habana, 5 oct (RHC) Un equipo de investigadores del Albert Einstein College of Medicine de Nueva York, Estados Unidos realizó un análisis de natalidad y de mortalidad de la Base de Datos de Mortalidad Humana de más de 40 países y determinaron que hay muy pocas posibilidades de que un ser humano viva más de 125 años.

Los especialistas descubrieron que en una generación el número de personas de más de 70 años aumenta de año en año, pero sólo hasta un punto determinado. Y en el caso de los datos de personas de más de 100 años, ese punto era todavía más limitado.

A continuación, analizaron los datos de edad máxima de Francia, Japón, Reino Unido y Estados Unidos. El resultado es que desde los años 90 del siglo pasado la edad máxima no ha retrocedido.

Teniendo en cuenta otros cálculos estadísticos, los investigadores determinaron que con gran seguridad los 125 años son el límite máximo. La posibilidad de que en un año determinado alguna persona en el mundo supere esa edad es de menos de 1 por cada 10.000.

Sin embargo, el director fundador del Instituto Max-Planck para la investigación demográfica de Rostock, James Vaupel, es crítico con este estudio y cree que no aporta nada a la comprensión científica de cuánto vive el ser humano.

Según Vaupel, la investigación se basa en el uso selectivo de datos y saca conclusiones parciales que no se sustentan con los datos. "Es desalentador cuan a menudo se puede cometer el mismo fallo en ciencia y se publica en reputadas revistas especializadas", lamentó. En su opinión, este tipo de estudios se publican porque a mucha gente le parece plausible que el margen de longevidad máxima no pueda aumentar mucho más.

En opinión de Vaupel, no hay ningún indicio de la existencia de un límite máximo de edad y en el pasado los límites se superaron una y otra vez. "Hace 100 años se creía que la esperanza de vida media nunca superaría los 65 años. Cuando se demostró lo contrario, ese límite se volvió a subir una y otra vez", apuntó.

La persona más longeva hasta el momento fue la francesa Jeanne Calment, que murió en 1997 a los 122 años.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/107713-esperanza-de-vida-del-ser-humano-no-superara-los-125-anos>



Radio Habana Cuba